

biber

Wärmeschlange Frottee



Anleitung
Instructions

Bedienungsanleitung

Verwenden Sie kein kochendes Wasser, wenn Sie die Wärmeschlange-Flasche mit heißem Wasser füllen. Lassen Sie das Wasser immer ca. 4 bis 5 Minuten vor dem Eingießen in die Flasche abkühlen. Füllen Sie die Flasche zu maximal zwei Dritteln, um eine Wasserverdrängung zu ermöglichen.

Halten Sie die Wärmeschlange-Flasche beim Befüllen immer am Hals. Lassen Sie überschüssige Luft aus der Flasche ab, bevor Sie den Stopfen wieder einsetzen. Stellen Sie sicher, dass der Stopfen fest sitzt, um ein Auslaufen zu verhindern. Halten Sie die Wärmeschlange-Flasche bei Nichtgebrauch frei von Wasser und lagern Sie sie an einem kühlen, trockenen und dunklen Ort. Vermeiden Sie Sonneneinstrahlung.

Tipp: Wir empfehlen, dass Sie Ihre Flasche beim Befüllen mit Wasser im Frottee-Bezug lassen.

Sicherheitshinweise

Überprüfen Sie die Flasche regelmäßig auf Beschädigungen. Verwenden Sie kein kochendes Wasser. Lassen Sie die Wärmeschlange-Flasche nicht mit heißen Oberflächen, Öl oder Fett in Kontakt kommen. Nicht in der Mikrowelle erhitzen. Nicht überfüllen.

Wenn Ihre Wärmflasche gemäß den Empfehlungen verwendet und gelagert wird, sollte sie Ihnen ungefähr 2 Jahre lang gute Dienste leisten. Während dieser Zeit verschlechtert sich der Gummi auf natürliche Weise. Da die Wärmflasche dann nicht mehr den Standards für eine sichere Verwendung entspricht, ist es ratsam, sie zeitgerecht auszutauschen.

Bitte beachten Sie, dass sich der Gummi in Bereichen mit härterem Wasser schneller zersetzen kann. Daher ist es wichtig, dass Sie Ihre Flasche regelmäßig überprüfen.

Warnung

Wärmflaschen können Verbrennungen verursachen, wenn sie ohne Bezug verwendet werden. Es wird daher empfohlen, die Wärmeschlange nicht ohne Bezug zu verwenden, wenn sie mit heißem Wasser gefüllt ist, um Verbrennungen zu vermeiden. Lassen Sie keinen direkten oder längeren Kontakt mit der Haut zu, wenn die Flasche mit heißem Wasser gefüllt ist.

Nicht bei Säuglingen oder hitzeempfindlichen Personen anwenden. Kinder dürfen die Wärmeschlange nur unter Aufsicht Erwachsener verwenden. Nicht für Kinder unter 3 Jahren geeignet (Erstickungsgefahr durch Kleinteile). Menschen, die an einer Latexallergie leiden, können empfindlich auf Naturkautschuk reagieren.

Flaschenpflege

Verwenden Sie ein feuchtes Tuch, um Ihre Flasche sauber und schmutzfrei zu halten.

Instruction for use

Do not use boiling water to fill the bottle. Always allow the water to cool for approx. 4–5 minutes before pouring into the bottle. Fill the bottle with two thirds of the maximum capacity to allow for water displacement when in use.

Always hold the bottle by the neck when filling with water. Expel any excess air from the bottle before replacing the stopper. Ensure the stopper is secured tightly to prevent leakage. When not in use, store the empty bottle in a cool, dry, dark place. Prevent exposure to sunlight.

Tip: we advise that you keep your bottle in the cover for convenience and safety when filling with water.

Safety instructions

Check the bottle regularly for damage. Do not use boiling water. Do not allow the bottle to come into contact with hot surfaces, oil or grease. Do not heat in a microwave oven. Do not overfill.

If used and stored according to recommendations, your hot water bottle should give good service for approximately 2 years. During this time, the rubber will naturally deteriorate, so we recommend replacing your hot water bottle after this time to ensure it is compliant with safety standards.

Please be aware that in areas with hard water, the rubber may degrade more quickly, so it is important to check your bottle regularly.

Warning

Hot water bottles could cause burns if used without the cover, so we recommend that you do not use the bottle without the cover when it is filled with hot water. This reduces the risk. Do not allow direct or prolonged contact with the skin when filled with hot water.

Not suitable for infants or persons sensitive to heat. Parental supervision is always advised if given to children. Not suitable for children under 3 years due to small parts choking hazard. People who suffer from a latex allergy may find that they are sensitive to natural rubber.

Bottle care

Use a damp cloth to keep your bottle clean and dirt free.

Biber
Umweltprodukte Versand GmbH
6850 Dornbirn | Austria
www.biber.com